

Polresta Magelang Pastikan Transparansi Seleksi Bakomsus Polri 2025, Semua Pihak Terlibat!

Agung widodo - MAGELANG.KAMPAI.ID

Nov 18, 2024 - 23:45



[MAGELANG](#)- Polresta Magelang kembali menunjukkan komitmen terhadap penerimaan yang bersih dan transparan melalui penandatanganan Pakta Integritas serta pengambilan sumpah panitia, peserta, dan orang tua/wali dalam

Penerimaan Bintara Kompetensi Khusus (Bakomsus) Polri Tahun Anggaran 2025. Kegiatan ini digelar secara virtual pada Senin (18/11/2024) dari Gedung Bhayangkara Utama (GBU) Polresta Magelang, dengan serentak melibatkan seluruh jajaran Polda dan Polres di Indonesia.

Dipimpin oleh Wakapolresta Magelang, AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., kegiatan ini tidak hanya menjadi momentum formalitas, tetapi juga ajang meneguhkan kepercayaan publik terhadap proses seleksi. Dalam acara tersebut, hadir Kabag SDM [Polresta Magelang](#), panitia internal dan eksternal, serta perwakilan orang tua peserta dan calon siswa (Casis) Bakomsus.



Wakapolresta menegaskan, proses seleksi ini tidak hanya dilakukan secara profesional, tetapi juga diawasi oleh berbagai pihak, termasuk masyarakat dan lembaga swadaya masyarakat (LSM). Hal ini demi memastikan seleksi berjalan sesuai dengan standar yang ditetapkan.

“Kami ingin penerimaan Bakomsus ini menjadi contoh pelaksanaan yang transparan dan akuntabel. Kehadiran panitia eksternal menjadi kunci untuk menjaga netralitas dan kredibilitas proses,” jelas AKBP Imam Syafi'i.

Bakomsus tahun ini membuka peluang bagi calon bintara yang memiliki keahlian khusus di bidang pertanian, peternakan, perikanan, serta gizi dan kesehatan.

Acara yang dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia ini diawali dengan sambutan dari Waka Polda Jateng, Brigjen Pol Drs. Agus Suryonugroho, S.H., M.Hum. Dalam arahannya, ia menekankan pentingnya menjaga integritas di setiap tahap seleksi, mulai dari perekrutan hingga pendidikan.

Puncak acara ditandai dengan pengambilan sumpah panitia, baik internal maupun eksternal, sebagai wujud komitmen mereka dalam menjalankan tugas dengan jujur dan adil. Sebagai penutup, lagu nasional *Bagimu Negeri*

berkumandang, mengingatkan semua pihak akan tanggung jawab besar dalam mencetak abdi negara yang berkualitas.

Dengan adanya penandatanganan Pakta Integritas ini, Polresta Magelang memastikan bahwa semua proses akan berlangsung tanpa rekayasa dan intervensi pihak mana pun. "Kami berkomitmen untuk menjaga kepercayaan masyarakat melalui seleksi yang adil dan terbuka," tutup Wakapolresta.

Dengan langkah besar ini, Polresta Magelang tidak hanya mencetak generasi penerus Polri yang berintegritas, tetapi juga mewujudkan Polri yang lebih profesional, modern, dan terpercaya.

(Humas Polresta Magelang)